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ENTRE MER ET BOCAGE LES RICHESSES PATRIMONIALES DU BESSIN BAYEUSAIN

LE “ RAPT ” DE SAINT-SULPICE

Selon la legende, 'abbé Simon de Saint Guillain
en Belgique, au retour de son pelerinage au Mont
Saint-Michel en 986, passa par Livry, ot était
enterré le saint, et «apres avoir fait boire d l'exces

celui qui les gardait», déroba ses reliques.

En 16062, les religieux de Saint-Guillain offrirent
au prieuré Saini-Vigor une des cotes du saint.

e fes=== - -
f— W —_— L.
{ - ,..-—-—-’-
T e
’-—"
+
— = = — |
—— —_—
g
- - \
S o 34 WA
== S —r '
——%zhb =55 : = c'::/-aw
: = =
e = M )

)

f(f (2&&2:'*—“*-

== o —

—.,‘J}

/ /////({/

4, \‘\\ \'\
‘ '\{:- --.'-“'

]
By
1 \h\llu;k-t.i'}il
. L

b

Eglise Saint-Sulpice

XIII¢ siecle

Commune de Saint-Vigor-le-Grand

¢unie en 1856 a la commune de Saint-Vigorle-Grand, 'ancienne paroisse
R de Saint-Sulpice (ou Supli) est dédiée a I'éveque de Bayeux martyrisé
par les Vikings en 844. Percée au nord d’étroites fenétres en meurtrieres,
la nef romane présente des maconneries en arétes de poisson. Le choeur a
deux travées, reconstruit au XIII* siecle, se termine par un chevet plat. Il abrite
un magnifique retable en pierre du XVII® siecle offert par le chanoine Le Vaillant,

représenté sur la toile centrale, ’Adoration des Bergers. Le retable est flanque

de deux statues de saint Vigor et saint Sulpice, évéques de Bayeux.

The former parish of Saint-Sulpice (or Supli), merged with the municipality

of Saint-Vigorle-Grand, was dedicated to the bishop of Baueyx martyred by the Vikings in 844.
The Romanesque nave has fishbone masonry and arrow slits in the north wall. The 13"
Century two-span nave ends in a flat chevet. It is home to a magnificent 17" Century stone

altarpiece gifted by Canon Le Vaillant, and flanked by statues of the saints Vigor and Sulpice,
bishops of Bayeu.x.
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